

横黒連合自治会の皆様
市塚上組自治会の皆様

2022年3月17日

横黒連合自治会長
西条市議会議員 真鍋顕伸

いつもご高配をいただき、誠にありがとうございます。

さて、「喜多川朔日市線・公園通り 交差点の信号機設置」につきまして、令和2年6月に皆様からのご賛同を頂き、愛媛県警察本部へ嘆願書を提出しております。その後も設置を希望する要望も多く、引き続き一般の方への賛同活動を継続しておりました。

また、令和4年3月17日に、この喜多川朔日市線が全線で通行可能となりました。これにより、更に交通量の増加が見込まれ、本交差点の交通事故発生のが、ますます懸念されます。

よって、改めて賛同署名簿（735名）と共に、嘆願書を添えまして、令和4年3月8日に西条警察署 交通課へ提出いたしました。（添付資料参照）西条警察署 交通課より、見解も伺いましたので、合わせて報告させていただきます。



【西条警察署の見解】

- ① 本交差点への信号機設置は、東側の市道が狭路で離合できないことにより、渋滞が発生し交通事故を懸念している。
- ② 信号機設置条件である、横黒地区の道路側の拡張が望ましい。
- ③ 信号機設置条件として、一方通行の運用提案を改めて提案される。
⇒この件に関しては、令和2年に横黒下組において検討した結果、一方通行は地域内の交通安全が図られない理由で不可の結論であった。
- ④ 現在の横断歩道は北から南向への右折車で歩行者が見え難いため、現在位置から南側への変更をすることで、更なる交通安全を図る。
- ⑤ 今後も交通監視、取り締まりを継続する。

愛媛県警察本部
交通規制課 御中

嘆 願 書

件名： 西条市 喜多川朔日市線・公園通り
交差点への信号機設置

記

首記の件につきまして、令和2年6月25日に近隣の自治会 加入者 774人の賛同の元、各自治会長などから、嘆願書の提出をいたしております。現在に至っても、本交差点に対して信号機設置の見通しが立っていない状況です。近隣住民を問わず、この交差点を利用される方から、信号機設置を望む声が多く、

「歩行者や自転車の横断がしにくい。」

「危険でいつ大きな事故が発生してもおかしくない。」

「近隣に保育園もあり、子供の安全が守られない。」

などの声が度々上がっております。

更に、市道 喜多川朔日市線は、令和4年3月17日に全線で通行が可能となります。全線で通行可能となれば、更に市道の利用車両の増加が予想されます。

（添付資料：西条市ホームページ 新着更新情報 令和4年2月18日）

つきましては、改めて本交差点への信号機の設置を強く要望することを、賛同の署名を集め、嘆願をいたします。

（賛同署名簿まとめ及び、賛同署名簿参照）

令和4年 3月 8日

横黒 連合自治会長
(兼) 横黒 中組自治会長

西条市議会議員

真鍋 顕伸

